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[bookmark: N105BE]
Zusammenfassung:


Gegenstand und Ziel: Problemorientierte Aufarbeitung einer regenerate Anämie. Studiendesign: Fallbericht. Wie lautet Ihre Diagnose? Ergebnisse: Es handelte sich urn eine hochgradige normochrome, normozytäre Anämie durch eine chronische gastrointestinale Blutung aufgrund eines ulzerierten Adenokarzinoms des Magens mit sekundärem Eisenmangel. Die definitive Diagnose wurde durch Endoskopie mit Biopsie und histologischer Untersuchung gestellt. Schlussfolgerung: Patienten mit Magenerkrankungen müssen keinen Vomitus, Patienten mit einer gastrointestinalen Blutung kein Meläna zeigen, selbst wenn diese zu einer hochgradigen Anämie führt. Klinische Relevanz: Bei regenerativer Anämie mitZeichen eines Eisenmangels (Reti-kulozytenzahl ↑, MCV ↓) muss an eine gastrointestinale Blutung gedachtwerden.
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Summary


Objective: Problem-oriented approach to regenerative anemia. Study design: Case report. What is your diagnosis? Results: The dog suffered from normochromic, normocytic anemia due to chronic gastrointestinal bleeding caused by an ulcerated gastric adenocarcinoma. The definitive diagnosis was confirmed through endoscopy, biopsy, and histology. Conclusions: Dogs with gastric diseases do not always show vomiting; dogs with gastrointestinal bleeding do not always have melena, even if it results in severe anemia. Clinical relevance: In cases of regenerative anemia with signs of iron deficiency, one important rule-out is gastrointestinal bleeding, even if there is no melena.
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